

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan sebelumnya dapat diambil kesimpulan bahwa dukungan sosial keluarga pada perempuan yang bekerja dikatakan baik. Pemberian dukungan sosial dari keluarga yang dilakukan yaitu dukungan emosional. Seringkali mereka menghadapi masa sulit dalam pekerjaan yang sering membuat stress kerja dan menghambat proses kerja. Hubungan baik dengan keluarga akan menghasilkan dukungan emosional yang baik juga. Hal itu yang membuat saling terbuka antar keluarga dan bisa saling memberi dukungan ketika ada masalah yang sedang dihadapi.

Kelima subyek sudah memenuhi dimensi dari bentuk dukungan sosial keluarga, meskipun pada dimensi dukungan penghargaan dan integritas sosial perlu ditingkatkan kembali. Dukungan tersebut diberikan bersama-sama akan menghasilkan peran yang baik pada keluarga perempuan yang bekerja di Satpol maupun yang bekerja.

Dari faktor-faktor yang mempengaruhi dukungan sosial pada perempuan yang bekerja yang bekerja di Satpol PP. dapat disimpulkan bahwa faktor yang paling dominan adalah dukungan emosional.

## B. SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, beberapa saran diharapkan dapat memberikan manfaat dan menjadi bahan pertimbangan bagi pembaca.

### 1. Bagi Organisasi Satpol PP. Kota Kediri

Bagi pihak Organisasi Satpol PP. Kota Kediri Penelitian ini dapat bermanfaat bagi instansi Satpol untuk mengembangkan pengetahuan tentang Dukungan Sosial serta tetap memfasilitasi perempuan yang bekerja.

### 2. Bagi Perguruan Tinggi dan Lingkungan akademik

Bagi perguruan tinggi dan lingkungan akademik dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan, khususnya pada bidang psikologi sosial.

### 3. Bagi subyek

Bagi subjek penelitian ini untuk tetap mempertahankan persepsi dukungan sosial dari keluarga guna mempertahankan serta dapat meningkatkan kinerja di Satpol PP.

### 4. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik mengkaji dukungan sosial keluarga, penelitian ini dapat digunakan sebagai bahan rujukan melakukan penelitian selanjutnya yang sejenis. Diharapkan dapat menggali lebih dalam terkait dimensi-dimensi dan faktor yang mempengaruhinya, serta menambahkan subjek dalam penelitian yang tidak hanya meneliti perempuan yang bekerja saja

namun juga terdapat subjek dengan jenis kelamin laki-laki sehingga dapat memberikan validitas yang lebih tinggi.

#### 5. Bagi Pembaca

Diharapkan bagi masyarakat umum penelitian ini dapat dijadikan informasi mengenai pentingnya dukungan sosial keluarga bagi perempuan yang bekerja, sehingga mampu memberikan respon positif, karena respon positif dari masyarakat dan keluarga dapat meningkatkan rasa di cintai dan rasa percaya diri bagi perempuan yang bekerja.